
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Papier ist heute ein Blatt aus winzigen .

Fasern sind längliche Stückchen aus Holz und anderen Teilen von P�anzen.

Die Fasern werden mit  zu einer Art Brei vermischt.

Den Brei schöpft man mit einem Sieb.

Das Wasser kann dann ablaufen.

Dieser  wird fest gepresst und wird zu einem festen Papier.

Wir brauchen Papier zum Beschreiben und .

Mit Papier können wir auch etwas einpacken.

Dickes Papier nennt man .

Dann gibt es noch Klopapier und Taschentücher.

Früher hat man die Haut von  als Papier genommen.

Das nannte man Pergament.

Später gab es .

Das besteht aus Stängeln von P�anzen.

Papier wie wir es kennen, kam erst im  nach Europa.

In China gab es das schon viele hundert Jahre früher.

Quellenangabe: Artikel: Papier (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Patrick Kenel u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Papier&amp;oldid=26238


